

Protokoll:

Der Vertrag zwischen der Stadt Koblenz und der KEVAG Telekom wurde nun endlich abgeschlossen.

Die KEVAG Telekom befindet sich nach eigenen Angaben für den Breitbandausbau voll im Zeitplan. Der Ortsbeirat wünscht informiert zu werden, wenn von der Planungsphase in die Bauphase übergegangen wird. Die KEVAG Telekom informiert die Bestandskunden über den Ausbau.

In Form von Rundschreiben sind auch nicht personalisierte Einwurfs Aktionen möglich.

Es werden Baubanner am ehemaligen Schulhof und am Bauzaun vom ehemaligen Hotel Stolzenfels angebracht.